

Secretaría de Comunicaciones

BOLETIN DE PRENSA # 936

Las ideas de la comunidad de Bellavista y sectores aledaños fueron escuchadas en Girón 2040

Girón 2040 continúa su ruta de transformación; en esta ocasión los barrios Bellavista, Bellavista Campestre, Altos del Poblado, Terrazas de Bellavista, Villa del Carmen y La Palmita, fueron protagonistas de una nueva jornada en el sector urbano.

Ideas como la construcción de un centro de recreación integral, un CAI, una casa para la rehabilitación de los jóvenes con problemas de drogadicción, más rutas de transporte y un centro médico con especialistas en salud, fueron expuestas por niños, jóvenes y adultos para la proyección del municipio en los próximos 20 años.

Además, se pactaron compromisos a corto plazo como la reconstrucción de andenes, reposición del alcantarillado, señalización de barrios, pavimentación de vías y parqueaderos, expedición de nomenclatura y restauración de la reconocida cañada Las Macanas.

Girón 2040 estrategia liderada por John Abiud Ramírez, permitirá que el Monumento Nacional no solo sea ejemplo de transformación en el departamento, sino que se convierta en la ciudad del progreso y desarrollo logrando mejorar la calidad de vida de sus habitantes.

¡Construimos Tejido Social!

04 de octubre de 2018